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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim und 
stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben 
ist. 
 
Herr Heimann beantragt, die Themen „Busspur Rheinhessenstraße“ und „E 69“ in der 
heutigen Sitzung zu behandeln. Der Vorsitzende weist darauf hin, dass dies unter den 
Tagesordnungspunkten 1 bzw. 12.2 möglich ist. 
 
Weitere Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 ÖPNV-Anbindung Mainz-Ebersheim 

- Berichterstattung - 
 
Der Vorsitzende begrüßt den Geschäftsführer der Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG), Herrn 
Erlhof, recht herzlich.  
 
Dieser informiert zunächst über die aktuelle ÖPNV-Anbindung des Stadtteils und die 
Fahrgastzahlen (vgl. Anlage). 
 
Er betont, dass die sogenannte „Backe an Backe-Lösung“ an der seit 2005 in Betrieb 
genommenen Umsteigehaltestellte Mühldreieck verkehrlich sinnvoll ist und bis auf Einzelfälle 
insgesamt sehr gut funktioniert.  
 
Im Interesse des ÖPNV spricht er sich für die Verbesserung des Verkehrsflusses auf der 
Rheinhessenstraße aus und steht daher auch der Initiative des Landkreises, die 
Rheinhessenstraße um eine Busspur zu erweitern, positiv gegenüber. 
 
Die an ihn gerichteten Fragen beantwortet Herr Erlhof direkt; insbesondere ist hier 
festzuhalten: 

- Straßenbahn und Bus fahren in einem bestimmten Rhythmus, der kaum Wartezeiten an 
der Umsteigehaltestelle Mühldreieck zulässt. 

- Für einen Schnellbus, der verschiedene Haltestellen auslässt, gibt es im eng geknüpften 
ÖPNV-Netz keine Möglichkeiten. 

- Einzelne Problemfälle können entweder per E-Mail oder unter der Servicenummer  
(06131) 12 77 77 an das Lob- und Beschwerdemanagement der MVG gerichtet werden. 
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Außerdem sagt er zu, folgende Anregungen zu prüfen: 

- Installation von größeren Müllbehältern an den stark frequentierten Haltestellen in 
Mainz-Ebersheim. 

- Reparatur der Überdachung an der Umsteigehaltestelle Mühldreieck. 

- Kontaktaufnahme mit den zuständigen Stellen wegen der Verzögerung des ÖPNV  
durch die Vorfahrtsregelung „Rechts-vor-Links“ im Gewerbegebiet Mainz-Hechtsheim. 

 
Innerhalb des Ortsbeirates erfolgt sodann eine kurze Aussprache zur Initiative des 
Landkreises, die Rheinhessenstraße um eine Busspur zu erweitern. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich abschließend bei Herrn Erlhof für die umfassende 
Berichterstattung und verabschiedet diesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
 

Punkt 2 Anbringung eines Papierkorbes und regelmäßige Entleerung am Ende  
der Pfarrer-Bensheimer-Str. / Ecke Fußweg entlang der Töngeshalle (FDP) 
Vorlage: 0461/2015 

 
Der Vorsitzende verliest den Antrag der FDP.  
                                                                                                                                      
Nach kurzer Aussprache stimmt der Ortsbeirat diesem einstimmig (12 : 0 : 0 : 0) zu. 
 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 3 Instandhaltung Wirtschaftswege (Grüne) 

Vorlage: 0490/2015 
 
Herr Rothenberg verliest den Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN.  
                                                                                                                                      
Nach kurzer Aussprache stimmt der Ortsbeirat diesem einstimmig - bei 3 Enthaltungen -  
(9 : 0 : 3 : 0) mit folgender Ergänzung zu: 
 
„Die Verwaltung wird gebeten, dem Ortsbeirat in die Dokumentation der Instandhaltung der 
Wirtschaftswege Einsicht zu gewähren.“ 
 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 4 Herrichtung der Fläche am Kreisel (Grüne) 

Vorlage: 0491/2015 
 
Herr Rothenberg verliest den Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN. 
 
Während der anschließenden Aussprache wird aus den Reihen des Ortsbeirates festgestellt, 
dass das beschriebene Problem in der Vernachlässigung der Pflege liegt. Es wird deshalb 
angeregt, im Antrag das Wort „parkähnlich“ zu streichen. 
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Der Ortsbeirat stimmt dem Antrag sodann einstimmig (11 : 0 : 0 : 0) wie folgt zu: 
 
„Die Verwaltung wird aufgefordert, die Fläche am Kreisel zwischen Töngesstraße und 
Dresdener Straße, zw. Spielplatz und ehem. Hohmann-Gelände, herzurichten.“ 
 

Herr Pilgram war bei der Abstimmung nicht im Sitzungsraum anwesend. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 5 Außengebietsentwässerung (CDU) 

Vorlage: 0450/2015 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Frau Beigeordneten Eder vom 04.03.2015 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6 Ausreichend Parkplätze  (Grüne) 

hier: Gebiet "In den Kläuern, Harxheimer Weg, Hinter der Hecke u. a." 
Vorlage: 0492/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Frau Beigeordneten Eder vom 11.03.2015 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7 Situation Krippenplätze (Grüne) 

Vorlage: 0495/2015 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme des Herrn Beigeordneten Merkator vom 09.03.2015 
zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 8.1 Antworten der Verwaltung 
 
Der Vorsitzende verliest die Antworten des Amtes für Stadtentwicklung, Statistik und Wahlen 
vom 19.02.2015 und von Frau Beigeordneter Eder vom 04.03.2015, Az.: 67 00 66 Eb. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 8.2 Fragen von Bürgerinnen und Bürgern 
 
Einige Fragen der Bürgerinnen und Bürger beantwortet der Vorsitzende direkt.
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Folgende Fragen und Anregungen leitet er an die Verwaltung weiter: 

1. Auf TOP 8.1 (Antwort von Frau Beigeordneter Eder vom 04.03.2015 zu Frage 4)  
wird Bezug genommen. 
Worauf basiert die im Investitionsplan der Stadt Mainz eingestellte Summe  
in Höhe von 80.000 Euro? 

2. Es wird gebeten, den ruhenden Verkehr auf dem Parkplatz an der Ortsverwaltung und 
gegenüber dem Sportgeschäft in der Töngesstraße zu kontrollieren und über das 
Ergebnis zu informieren. 

3. Wann werden die beiden Parkplätze am Wertstoffhof installiert? 

4. Wann wird die defekte Leiter in der Töngeshalle repariert bzw. eine neue Leiter 
angeschafft? 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9.1 2. Antwort auf Anfrage Nr. 1544/2014 (CDU)  

"Zukunftssicherung der Töngeshalle" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme des Herrn Beigeordneten Sitte vom 27.02.2015 zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9.2 2. Antwort auf Anfrage Nr. 0137/2015 (CDU)  

" Fahrbahnwinterdienst in Seitenstraßen" 
 
Der Ortsbeirat nimmt die Stellungnahme der Frau Beigeordneten Eder vom 18.02.2015, Az.: 70 
00 66 / Eb, zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9.3 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 179/2015, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, 

Ortsbeirat Mainz-Ebersheim 
hier: Neubepflanzung der leerstehenden Baumscheiben  
"In der Töngeswiese"/In den Teilern 
Vorlage: 0439/2015 

 
Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 27.02.2015, 
Az.: 67 00 66 / Eb, zur Kenntnis.  
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Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10.1 Berichte aus Stadtrat und Ausschüssen 
 
Frau Odenweller informiert über folgende Angelegenheiten: 
 
- Nächste Sitzung des Stadtrates am 25.03.2015 
- Besichtigung der Flüchtlingsunterkunft Zwerchallee von CDU-Stadtratsfraktion 
 
Herr Gill informiert über folgende Angelegenheiten: 
 
- Rodungsarbeiten / Beginn Bauarbeiten Kanal 
- Unterbringung einer Flüchtlingsfamilie in Mainz-Ebersheim 
- Ortstermin mit dem Leiter des Grün- und Umweltamtes 
- Dreck weg-Tag am 21.03.2015, Treffpunkt um 9.00 Uhr an der Ev. Kirche 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 21:50 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Matthias Gill gez. Theresia Blankenberger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
 
 
gez. Harald Klein gez. Karl-Heinz Friedrich 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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